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様式第６号（第１７条）        

 会　　議　　録 

         (６―１) 

 会議の名称 令和５年度第４回春日部市防犯のまちづくり推進協議会
 

開　催　日　時 令和６年２月１３日（火)
開　会 午前１０時００分

 閉　会 午前１１時３０分

 開　催　場　所 春日部市役所　３０３会議室
 議長(会長)氏名 須田　和也
  

出 

 

 

席 

 

 

者

委員氏名

(出席人数：９人) 
 須田　和也、時田　美野吉、楳原　勝幸、佐藤　明子、

 金重　一夫、東　英司、竹原　聡人、竹内　和幸、藤田　亞春
 

説 明 者 

そ の 他

(説 明 者：１人) 
 くらしの安全課長　熊田　知己
 (欠席人数：２人)

 新保　栄治、田矢　真理
 

事 務 局

(出席人数：６人）
 市民生活部長　　　　　　　　　　　飯口　信彦
 市民生活部次長　　　　　　　　　　川村　明

 くらしの安全課長　　　　　　　　　熊田　知己
 くらしの安全課　交通防犯担当主幹　加藤　孝徳

 くらしの安全課　消費生活担当主幹　大島　佳和

 くらしの安全課　交通防犯担当主任　町田　淳

次第及び公開、一部

公開、非公開の区分

議事（全て公開） 

１　第４次「春日部市防犯のまちづくり推進計画（案）」に対する 

市民意見提出手続結果について 

２　第４次「春日部市防犯のまちづくり推進計画（案）」について 

３　答申（案）について 

４　令和６年度事業実施計画（案）について

 

一部公開・非公開の 

場合はその理由

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当：



- 2 - 

 

配　布　資　料

・次第 

・資料１　市民意見提出手続実施結果 

・資料２　第４次春日部市防犯のまちづくり推進計画（案） 

・資料３　春日部市防犯のまちづくり推進計画の 

策定について（答申）（案） 

・資料４　令和６年度事業実施計画（案）

  

会議録の作製方法

□　録音テープ等を使用した全文記録
 ■　録音テープ等を使用した要点記録
 □　要点記録

 
議録署名の指定

議長（会長）が署名する。
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(６―２) 
 発　言　者　 発言内容　・　決定事項
 事務局 

 

会　長 

 

議　長 

 

事務局 

 

議　長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議　長 

 

 

委　員 

 

議　長 

 

 

 

 

 

委　員 

 

議　長 

 

 

 

事務局 

 

議　長 

 

 

委　員 

≪出席委員の報告・会議成立の報告≫ 

 

≪会長挨拶≫ 

 

≪会議公開の報告≫ 

 

≪傍聴人なしの報告≫ 

 

それでは、次第に従いまして議事を進めさせていただきます。 

議事（１）第４次「春日部市防犯のまちづくり推進計画（案）」

に対する市民意見提出手続結果について及び（２）第４次春日部

市防犯のまちづくり推進計画（案）については関連がございます

ので、事務局より一括で説明願います。 

 

≪資料を基に（１）及び（２）について説明≫ 

 

ただ今の説明につきまして、ご意見、ご質問のある方は、挙手

のうえ、お願いします。 

 

なし（出席委員全員）。 

 

ほかにご意見、ご質問がないようですので、（１）第４次「春

日部市防犯のまちづくり推進計画（案）」に対する市民意見提出

手続結果について及び（２）第４次春日部市防犯のまちづくり推

進計画（案）につきましては、了承ということでよろしいでしょ

うか。 

 

異議なし（出席委員全員）。 

 

それでは、本件につきましては、了承とさせていただきます。 

続きまして、議事（３）答申（案）について、事務局より説明

願います。 

 

≪資料を基に（３）について説明≫ 

 

ただ今の説明につきまして、ご意見、ご質問のある方は、挙手

のうえ、お願いします。 

 

自転車盗だけでなく、自動車盗も発生している状況があり、心



- 4 - 

  

 

議　長 

 

 

 

議　長 

 

 

委　員 

 

議　長 

 

 

 

 

市　長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

会　長 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

市　長 

 

事務局 

 

 

議　長 

 

 

事務局 

 

配です。 

 

市民に身近な犯罪において、今回の答申（案）には、最も発生

件数が多く重視する必要がある自転車盗を記載しています。自動

車盗については、御意見として承ります。 

 

ほかにご意見、ご質問がないようですので、（３）答申（案）

につきましては、了承ということでよろしいでしょうか。 

 

異議なし（出席委員全員）。 

 

ここで休憩といたします。休憩後は、本協議会から岩谷市長へ

の答申を予定しています。 

また、会議再開は、午前１０時３０分を予定していますので、

ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

≪岩谷市長入室≫ 

 

定刻になりましたので、会議を再開します。これより、須田会

長より岩谷市長への答申を行います。恐れ入りますが、須田会長、

岩谷市長は、前までお進みください。 

 

それでは、須田会長、よろしくお願いいたします。 

 

≪岩谷市長への答申≫ 

 

≪答申の写真撮影≫ 

 

ご協力のほどありがとうございました。ここで岩谷市長よりご

挨拶申し上げます。岩谷市長よろしくお願いします。 

 

≪岩谷市長挨拶≫ 

 

恐れ入りますが、岩谷市長はこの後、公務がございますのでこ

こで退席させていただきます。 

 

続きまして、議事（４）令和６年度事業実施計画（案）につい

て、事務局より説明願います。 

 

≪資料を基に（４）について説明≫ 
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 議　長 

 

 

委　員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委　員 

 

 

事務局 

 

 

 

委　員 

 

 

 

 

委　員 

 

 

 

委　員 

 

 

 

委　員 

 

 

委　員 

 

 

 

ただ今の説明につきまして、ご意見、ご質問のある方は、挙手

のうえ、お願いします。 

 

本市の自転車盗は、令和４年で４３８件、令和５年１１月末時

点で４２８件発生し、高止まり傾向にあります。今後の取組方針

について、教えてください。 

 

春日部駅中央第１・２自転車駐車場において、自転車盗が多発

していることから、利用者に施錠の徹底を促すポスター掲示など

を行い自転車盗が発生しにくい環境整備を行う予定です。 

また、春日部駅中央第１・２自転車駐車場において、サドルカ

バーやワイヤー錠などの実効性ある啓発品を配付するキャンペ

ーンもあわせて実施してまいります。 

 

部品ねらいとはどのような犯罪で、犯罪者の目的について、教

えてください。 

 

部品ねらいは、ナンバープレート、タイヤ、バッテリーなど車

の部品を盗む犯罪です。また、ナンバープレート盗は、偽造ナン

バープレートの作成などが目的と推測しています。 

 

本市の自動販売機ねらいは、令和４年で３件、令和５年１１月

末時点で１２件発生しています。電子マネーなどが普及した社会

情勢においても増加している理由について、どのように推測して

いますか。 

 

増加した理由は不明ですが、電子マネーが活用されている自動

販売機においても、現金は使用されているため、一定の被害があ

ったものと推測しています。 

 

特殊詐欺被害対策として、埼玉県警察では、令和５年に「留守

番電話設定テスト」や「特殊詐欺被害水際防止功労者証」などの

取組を開始していますが、効果はありましたか。 

 

導入してから間もないため、効果については、今後、検証する

見込みです。 

 

消費者被害において屋根工事に係わる契約トラブルが多い状

況と聞いています。このような契約トラブル防止について、市民

の方々に周知をお願いします。 
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 事務局 

 

 

委　員 

 

 

 

 

 

委　員 

 

 

 

委　員 

 

 

委　員 

 

 

事務局 

 

 

委　員 

 

 

 

委　員 

 

事務局 

 

委　員 

 

 

 

事務局 

 

委　員 

 

 

 

 

引き続き広報かすかべや市公式ＳＮＳ等の様々な手法を用い

て迅速に周知してまいります。 

 

本市の侵入盗は、令和４年で９０件、令和５年１１月末時点で

１６７件発生しました。また、令和５年１１月には、外国籍の男

性４人を侵入盗の疑いで逮捕する報道を拝見しました。逮捕・検

挙した場合にも、市民に安心を届けるため、積極的に情報発信す

るようお願いします。 

 

埼玉県警察において、逮捕・検挙した場合には、公表基準に基

づき情報発信しております。基準に合致した場合は、積極的に周

知してまいります。 

 

検挙に勝る防犯はないと考えておりますので、ぜひお願いしま

す。 

 

資料４によりますと、令和６年度は新規事業として「若年層へ

の意見聴取」とありますが、取組内容について教えてください。 

 

市内の学校の協力をいただき、高校生（子ども）を対象に「防

犯のまちづくり」に関するアンケート調査を行う予定です。 

 

アンケート調査では、自由記述による回答では、回答しにくい

場合がありますので、極力、選択式などとし、設問を工夫するよ

うお願いします。 

 

アンケート調査における対象学年について教えてください。 

 

全学年を対象に実施する予定です。 

 

年度末の場合、大学受験や就職活動などで回答率が低くなるこ

とも予想されますので、効果的な時期に実施するようお願いしま

す。 

 

承知しました。 

 

特殊詐欺被害を防止するためには、高齢者だけでなく、高齢者

の家族を通じた対策が必要となります。しかし、高齢者は春日部

市内でも、家族が市外在住の場合もあるので、広域的な取組をお

願いします。 
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 事務局 

 

 

委　員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委　員 

 

 

委　員 

 

 

事務局 

 

議　長 

 

 

 

委　員 

 

議　長 

 

 

事務局 

 

 

議　長 

 

 

委　員 

 

議　長 

 

 

委　員 

 

街頭啓発キャンペーンや市公式ＳＮＳを活用した情報発信な

どの様々な手法で周知してまいります。 

 

見守り活動を行う際に、不審者と勘違いされる事例がありま

す。防犯パトロール中であることがわかる腕章やステッカーなど

があると良いのですが。 

 

本市では、市に登録いただいている自主防犯活動団体（防犯ボ

ランティア団体）に防犯ベストや帽子などの防犯パトロール用品

を配付しております。 

 

埼玉県では、事前に登録いただく「防犯サポーター制度」があ

りますので、ご活用ください。 

 

市公式ホームページや市公式ＳＮＳなどを活用して、「防犯サ

ポーター制度」の積極的な周知をお願いします。 

 

承知しました。 

 

ほかにご意見、ご質問がないようですので、（４）令和６年度

事業実施計画（案）につきましては、了承ということでよろしい

でしょうか。 

 

異議なし（出席委員全員）。 

 

それでは、本件につきましては、了承とさせていただきます。 

次の議題「その他」について、事務局から説明願います。 

 

≪資料を基に今後の「第４次防犯のまちづくり推進計画」の作

成スケジュールや策定後の公表について説明≫ 

 

ただ今の説明につきまして、ご意見、ご質問のある方は、お願

いします。 

 

なし（出席委員全員）。 

 

ご意見、ご質問がないようですので、その他につきましては、

了承ということでよろしいでしょうか。 

 

異議なし（出席委員全員）。 
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　(６―３) 

 議　長 

 

 

 

事務局 

 

 

副会長 

 

事務局 

議事につきましては、これで終了させていただき、議長の職を

解かせていただきます。議事進行にあたり、皆様のご協力ありが

とうございました。それでは事務局、お願いいたします。 

 

委員の皆様には、慎重なるご審議ありがとうございました。時

田副会長から閉会のご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

≪時田副会長挨拶≫ 

 

　以上をもちまして、令和５年度第４回春日部市防犯のまちづく

り推進協議会を閉会させていただきます。

 発　言　者 発言内容　・　決定事項

 議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和６年３月７日  

署名者の職・氏名　春日部市防犯のまちづくり推進協議会　会長　須田　和也 

（原本は自署）　　


